

## 底流を読む

### 大創、100円商品を強化

「3カ月から半年、対応が遅れましたね」。反省しきりなのは大創産業（広島県東広島市）の矢野博文社長。昨年9月のリーマン・ショック後の消費低迷と円高がもたらしたデフレ経済。この急変に気付くのが遅かったという。

国内の百円商品市場の成熟化に加え、原燃料高と来るべき消費税引き上げへの対応もあって4、5年前から200～500円の商品をふやし、1,000円以上の商品も出した。主軸は百品も続出している。

円商品ながら「高額商品」の幅を広げるバラエティー

でジーンズは1000円を

ある時、こうした商談の

「高額商品」の品ぞろえは次々と高質の新百円商品までいる。

「ワシが仕入れの一線か

ですが」。現在66歳の矢野社長、若返りを

商品に変わった。

0円商品を開発している時ではないのに変化に気付く

商品に変わった。

だが、値付けの上限が100円以上に上がったこと

を飛ばす毎日だ。

商品に変わった。

商品に変わった。

商品に変わった。

商品に変わった。

商品に変わった。

### 「仕入れは格闘技」再び

切り、今や700円を切る商品まで出ている。コンビニ、ちょっと待て。この食器の魅力がしおりがけられ、100円にならうが。

二エンスストアやスーパーでは300円を切る弁当がこれが200円か」とどなたいう。

続出したことを改める意味で、300円を200円に下がり、200円の商品のはずだった食器が百円

現場を見た矢野社長は「おを投入した結果、既存商品の魅力がしおりがけられ、100円にならうが。

入れの現場に復帰した。「今機心変。経済危機時はやはりトップダウン経営が重要

いた。すると納入価格は大

きに部下に譲ってきた。しかし今春以降、本格的に仕君子豹（ひょう）変、臨

入れの現場に復帰した。「今

もあった。新製品を200

商品が1万品目近くもあつた。

商品が1万品目近くもあつた。

商品が1万品目近くもあつた。

商品が1万品目近くもあつた。

（編集委員 井本省吾）